

# さくらっこ便り 9月9日号

## さくらっこ広場通信 第13号

秋晴れ?・・・ううん・・・残暑?

さわやかな、秋晴れが昨日今日と続き、なんだかうれしくなりました。今年は、本当に、気象庁も予報が難しいのではないのでしょうか。今日は、最高気温が福島は31℃だったようで、やっぱり残暑ですよ。でも、さくらっこ達は、今日も元気でしたよ!

短大は、実習を終えた2年生たちもやっと休みらしい休みに入っています。1年生たちは、ボランティアや、アルバイト、旅行などそれぞれ過ごしていることでしょう。今日は、1年生の学生一人が、広場の応援に来てくれました。

学生が少ないとちょっと不安・・・でも、ちょっと楽しみでもあるのです。また、子どもたちの姿も変わってきたりするので。

今日は、やっぱりいつもの大胆さに加えて、幼稚園のお友達と小学生のお友達の遊びが、どんどん伝わり合っていく様子が分かり、参加した1年生のお姉さんは、とても感激していましたよ。

### 「おてがみごっこ」

Hくんが、赤い折り紙の裏にお手紙を書いてきてくれました。「かのうせんせいへ ドラエモンはすきですか。」と書いてあったので、私は緑の折り紙の裏にお返事を書きました。Yくんがのぞき込んできたので、読んでもらいました。お返事に切手に見立ててシールを貼って、Yくんの郵便屋さんに配達を頼みました。黄色いバイクに乗ったYくんが「郵便でーす!」と、Hくんに配達に行ってくれました。Hくんは、ちょっと嬉しそうな表情で、私の返事を読んでくれました。「ドラエモンはだいすきです。タケコプターとか、どこでもドアとかあったらいいなあ。」

郵便屋さん、ありがとう!

### 「絵の具、使いたいよ」という、Hくんのお願い

今日は、始まる前に、お姉さんと私で、「秋の虫を探しに行くお友達がいるかも・・・」と、捕虫網と籠を用意していました。外の庭と草むらも、二人で下見して待っていたのですよ。ところが、遊びだしたお友達たちは、なんだか外に行く人はいないみたい・・・

そのうち、これまたHくんが真剣な顔で私のところにきました。「絵の具、ある?」一瞬焦った私は(絵の具で遊ぶつもりはなかったので)「エッ?絵の具?」なんてとぼけると、「絵の具、かしてください」と、とてもはっきりと私の目を見て言ってくれたのでした。後で聞いたところによると、お姉さんに最初頼んだのだけれど、お姉さんが「それは狩野先生に聞いてね」と言ったら、しっかり聞きに来てくれたということです。

それでも、ちょっとたじろいでいた私の横で、Yくんが「僕も一緒に絵の具やろうかな。学校でもやってるから、教えてあげるよ」と言ってくれました。急いで、新聞紙を出したら、H君は自分で敷いてくれて、画用紙を広げると、Yくんや同じく3年生のRくんも「ぼくもやる」と言って描き始め、そこにAくん（4さい）も入って、みんな好きな色をたっぷり使って、自由に描き始めました。なんか、この伝わり合いがとても素敵に見えました。自分のイメージをしっかりと表現して、作品がしっかりとできましたよ。



できあがって、いっぱい。T君ママも、筆を握ります。



Aくん大好きな、「青の世界」なんか、まとまっています。Rちゃんはどこで遊びます。



爆睡するNちゃん

虫かごと網はMくんのオブジェに・・・



囲まれる、ミッフィー

おなかがすいて、座って待っているTくん



ちゃんと、おやつのお餅作り、皆参加してくれましたが、写真を撮れずすみませんでした。お腹すいたよねえ。いっぱい遊んだから。小学生の、Yくん、Rくんは率先して、作り方に参加して入れました。ありがとう！



今日は、全員たくさん食べていました。いい食べっぷりです。

さて、また来週もいっぱい遊びましょう。食物栄養のお姉さんの、ジャガイモのクッキングもお楽しみにね！

<9月・10月の予定>

9月9日（土） 秋の風を楽しもう

★16日（土）親子クッキング（収穫したジャガイモクッキング）：8月9月の誕生会

★30日（土）映画鑑賞「いただきます」と、みそ玉づくり

10月14日（土）秋の自然を楽しもう

21日（土）もうすぐハロウィーン

★28日（土）親子クッキング（かぼちゃのプリンづくり）

★食物栄養専攻の教員と学生も参加します。

短大世話人：狩野奈緒子

[naoko-k@ssic.ac.jp](mailto:naoko-k@ssic.ac.jp)